

雲南市立三刀屋小学校  
学校だより  
令和7年7月17日

# うめっ子

〒690-2402  
雲南市三刀屋町給下1007-1  
TEL 0854-45-2324  
FAX 0854-45-5057  
E-mail: mitoya-sho@unnan.ed.jp  
発行責任者: 西 裕里

## 夏休みがはじまります

かわいらしい新入生を迎えてスタートした1学期も、充実したなかで終了します。子どもたちが楽しく、のびのびと学校生活を送ってくれたことが一番の喜びです。子どもたちの1学期の学習や学校生活の様子を見ていくなかで、落ち着いてじっくりと考えたり、けじめをつけて生活できたりする姿がたくさん見られるようになり成長を感じているところです。

いよいよ子どもたちが楽しみにしている夏休みが始まります。夏休みだからできること、夏休みにしかできないことをたくさん体験し、充実した休みを過ごしてほしいと思います。夏休み期間中は子どもたちが家庭や地域で過ごす時間が長くなりますがご協力をお願いします。

保護者の皆様、地域の皆様には、今学期も本校の教育活動にご理解、ご協力をいただきました。いつも子どもたちの成長を温かく見守っていただきありがとうございました。

## 平和旬間の取組

本校は7月を「平和旬間」として、平和について考えたり、永井隆博士のことを学んだりしています。6月26日には平和集会を行い、全校児童で平和について考えました。この期間には、学級での学習はもちろんですが、情報館で平和に関する本を展示して手に取りやすくしたり、遺族会の方のお話を聴いたり、昼の放送で永井隆博士クイズをしたりして、子どもたちが自分事として平和について考える機会を多くもつようにしました。7月15日には、運営・企画委員会が、児童集会で平和について自分たちでパワーポイントを作成して発表を行いました。今年は戦後80年で、夏休み中も平和や戦争についての報道や行事等があることと思います。学校で学んだことをもとにして考え続けてほしいと願っています。



## 楽しかったよ!! 国立三瓶青少年交流の家

7月3日(木)と4日(金)に、5年生が三瓶青少年の家で宿泊研修を行いました。野外炊飯や星の観察などの活動を、協力しながら楽しみました。2日間の研修で、子どもたちの表情が引き締まってきたように感じます。この研修で学んだことを、今後の学校生活に活かしてほしいと思います。



## 学校評議員会を行いました

今年度の本校の学校評議員は以下の皆様です。どうぞよろしくお願ひいたします。

福間 正道 様      中村 七朗 様      福間 昇 様  
園山 嘉則 様      飯塚 良太 様

今年度第1回目の学校評議員会を、6月27日(金)に行いました。当日は、授業の様子をご覧いただき、今年度の学校経営や学校評価について説明をした後に、評議員の皆様と協議をさせていただきました。子どもたちが落ち着いて真剣に学んでいたことや、地域での様子等についてお話しいただきました。今後も学校行事等で子どもたちの様子をご覧いただき、本校の教育活動についてご意見等をいただきます。よろしくお願ひします。



## ありがとうございました

雲南地区保護司会三刀屋支部の皆様より、子どもたちの読書活動推進のために図書カードをご寄贈いただきました。大切に使用させていただきます。ありがとうございました。

## 教員研修を行いました



7月11日(金)に関西大学総合情報学部教授の黒上晴夫先生をお招きして、教員研修を行いました。黒上先生は現在の学習指導要領の総合的な学習の時間の執筆者で、子どもたちの思考力育成に関する研究をしておられます。当日は、授業参観後、それをふまえて講義をしていただきました。子どもたちが考えることを楽しんで主体的に学習できるよう、今後も授業研究をしていきたいと思ひます。

## 夏季休業中～9月の主な予定

月日	曜	行 事	月日	曜	行 事
		紙面配付したものをご覧ください			

※8月12日(火)～8月18日(月)は学校閉庁期間となり、電話対応等ができませんのでご承知おきください。この期間の緊急連絡は、雲南市教育委員会(Tel. 40-1072)にお願いします。